



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## La nécropole royale d'Abou Rawach (règne de Rêdjedef, IV<sup>e</sup> dynastie, vers 2550 avant J.-C).

conférence « actualité de la recherche archéologique »  
donnée par Michel Baud, mission française des fouilles  
d'Abou Rawach, Ifao, responsable de la section Nubie-Soudan  
du département des Antiquités égyptiennes du Louvre.

■ Lundi 25 septembre 2006 à 12 h 30, auditorium du Louvre ;  
entrée libre dans la mesure des places disponibles.

■ Le site d'Abou Rawach est situé à 8 km au nord des grandes  
pyramides de Gîza. C'est l'élément le plus septentrional de la vaste  
nécropole de Memphis à l'Ancien Empire (vers 2650-2200 av. J.-C.),  
installée sur le plateau occidental qui borde la vallée du Nil.

